

Prof. Dr. Gerhardt Köpke

Deichkind

Mein Name ist Gerhardt Köpke.
Ich bin der Vizepräsident des Deutschen Schallplattenverbandes.
Ich möchte heut' zu Ihnen liebe Hörer und Hörerinnen
über Musik sprechen -
speziell über die Gruppe Deichkind.
Die Texte und Beats der Gruppe gefallen mir sehr gut
im Vergleich zu vielem anderem Wack Shit, der in meinem Büro hi
er vorgelegt wird
und den ich in' Papierkorb rein tu
Ich möchte heute die Möglichkeit nutzen und die CD der Band mit
dem Köpke-Siegel,
einem der bedeutendsten Auszeichnungen des Deutschen Schallplat
tenverbandes, zu ehren
That shit is dope!
Weiter so!